

## Fait divers - 1/1

### Histoire tragique d'un jeune lycéen...

Entre la rubrique des chiens écrasés, le démantèlement d'un trafic de drogue et l'inquiétante vague de sécheresse, un article concernant un jeune lycéen. Pour n'importe qui ce pourrait être un banal fait divers, sauf pour ceux qui, comme moi, le connaissait et appréciait sa compagnie.

Cet article traite du racket d'un jeune lycéen de 17 ans, originaire de Seine et Loire. D'après la presse, Nicolas aurait sauté depuis la fenêtre de sa chambre d'étudiant située au troisième étage de la MJC d'Annonay pour fuir son agresseur. Son saut dans le vide lui a fait traverser un toit de tôle ondulée. Les sauveteurs l'ont trouvé inanimé. Depuis une semaine, il était dans un coma profond avec plusieurs os cassés et un hématome au cervelet. Malheureusement, il est mort samedi 18 au soir vers 6 heures pendant la fête de la ville.

A son enterrement, presque toute la classe de 2nd4 était présente. Une minorité n'avait en effet pas pu demander à leurs parents l'autorisation nécessaire. C'était très émouvant et beaucoup ont pleuré.

Je ne connaissait presque pas Nicolas, mais il était (et il est) le meilleur ami de mon frère. J'aurais beaucoup aimé le connaître d'avantage, mais à cause de la bêtise de certain je ne pourrais jamais.

Il nous manque à tous et personne ne pourras jamais le remplacer dans nos coeurs et dans nos vies. Toutes mes pensées vont à sa famille et surtout à son frère; il a mon âge et ne méritait sûrement pas de perdre son grand frère.